



ぶどうぐみだより

最近の子どもたちの様子

7月は二つの大きな行事がありました。

夏祭りでは、大勢のお客さんの前でオープニングの踊りを披露しました。恥ずかしがらずに堂々と踊っている姿はとても立派でしたね。「おうちの人人が上手だったよって褒めてくれたんだ!」と嬉しそうに話してくれました。夏祭りが終わっても曲をかけてお部屋で踊って楽しんでいます。

出店のお店番も経験しました。暑い中でしたが自分たちの役目をしっかりとやり遂げようとする姿が見られました。

そして子どもたちがぶどう組になってからずっと楽しみにしていた『星空パーティー』一日中、目いっぱい遊びました! ログハウスは貸し切り状態だったので、あちこち自由に遊びまわり汗だくになっていました。スイカ割りは目隠しをしてしまうとちょっと怖かったようですが、お友だちに応援されながら頑張って前に進み「自分が割るんだ!」と意気込んでいました。カレー＆フルーツゼリー作りでは、自分たちで作ったカレーをおいしそうに頬ばって「おうちのよりおいしい!」と喜んでいました。花火は火花の勢いに怖がる様子もありましたがお友だちと一緒にやる楽しさの方が上回っていました。吹きあげ花火を見ている横顔、最後のアイスを食べている笑顔はお友だちと一緒に楽しい思い出を作ることができた充実感で満たされたようなとてもいい顔をしていました。

記録的な暑さはまだまだ続きそうですので、体調に十分注意していきながら、8月も夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思います。

今月の活動

- ・ボディーペインティング、色水遊び、泡遊び等の夏ならではの遊びを楽しみ、開放感を味わっていきたいと思います。
- ・運動会へ向けての活動も少しずつはじめていく予定です。
- ・水分補給を十分にして休息をとりながら、夏を快適に健康に過ごせるように配慮していきます。

おねがい

- ・汗をかいたらシャワー、着替えをします。汚れた服を持ち帰るためにビニール袋を持たせてください。ビニール袋は記名をして、結ばずにリュックに入れてください。
- ・シャワーをして、体拭きタオルと汚れた服を持ち帰りましたら、次の日に補充をお願いします。パンツの替えも用意してください。
- 衣類やタオルが迷子にならないようにすべてのものに記名をお願いします。

8

2018. 8. 1 境木保育園
ぶどうぐみ担任



今月のうた・手遊び

- ♪アイスクリームのうた
- ♪おばけなんてないさ
- ♪うみだうみだ
- ♪スキップ
- ♪おじいちゃんも
おばあちゃんも
- ・スイカの名産地
- ・さんぽ

